



【学校教育目標】

合志中学校だより

自らが未来を描き、自分を最大限に高め、夢実現をめざす生徒の育成
「学びを深める力 協働する力 行動する力」の育成

第2号 令和4年5月24日（火） 文責 合志市立合志中学校 校長 境 敬一郎

5月21日（土）に体育大会が実施されました。体育大会を成功させるため、生徒会執行部や3年生リーダーを中心に準備が進められました。5月2日（月）には結団式があり、体育大会のテーマ「率先励行～夢実現のための一步を～」が発表されました。ゴールデンウィーク後には練習が本格的になり、各学級の練習もスタートしました。昼休みには、学年競技やクラス対抗リレーの練習を中心に頑張る姿がありました。5月18日（水）の予行練習は、「学校全体で素晴らしい体育大会にしよう」という気持ちが伝わるものとなりました。大会当日は天候にも恵まれ、コロナ禍での人数制限をさせていただいたものの、保護者の方々にお越しいただき、生徒たちの中学生らしく爽やかで逞しい姿を見ていただくことができました。特に、中学校最後の体育大会となる3年生は、各種目でクラス・団が一体となって取り組み、多くの方々に感動を与えてくれました。1・2年生には、この感動や成功体験をしっかりと目に焼き付けて、「新たな伝統」のバトンをつないでいってくださることを期待しています。これからの学校生活がさらに楽しみになりました。最後に、体育大会ボランティアをしていただきました保護者の皆様方に、厚く御礼を申し上げます。



たくさんのご来
場、そしてご声
援、ありがとうございました。
ございました。

～ 民生児童委員さんを紹介します ～

本校では、民生児童委員の皆様方と定期的に情報交換を行っております。ご相談等がありましたら、遠慮なくご連絡いただければと思います。

- 合志小学校区担当 水上和夫（みずかみかずお）様
- 合志南小学校区担当 上村りえ子（うえむらりえこ）様
- 南ヶ丘小学校区担当 木村まり子（きむらまりこ）様

